

光商工会議所青年部会報

青年 Jump じゃんぱ



「光れ！光！」

～明るく・楽しく・元気よく～

平成30年度会長 西田 雅彦

平成29年度光商工会議所青年部（以下光YEG）の会長を務め、この1年という期間は、組織の上に立つ者として良かったことも、どうでなかつたことも、考えたり悩んだりしたことも含め、この立場にならなければ分からなかった事がたくさんありました。充実に満ちた一年でありました。昨年度は『結束～WE ARE ONE』のスローガンを掲げてスタートを切りましたが、その掲げたスローガンの意図は、全ての活動をする上において、会員皆で協力し合い、事業にみんなで取り組むことが一番重要であるという私なりの青年部活動に対する思いにありました。

平成30年度は、光YEGとして19年ぶりに山口県商工会議所青年部連合会の会員大会を主管単会として引き受けさせて頂くこととなり、光YEGが例年以上に輝かねばならない年度であると感じたスローガンである『結束』という気持ちを引き心に刻みつつ、2年

の所信とさせて頂きます。



光商工会議所青年部
〒743-0063
光市島田四丁目14番15号
光商工会館内
☎ 0833-71-0650
✉ yeg@hikari-cci.jp
発行責任者:西田雅彦
編集:会務担当理事



PHOTO GALLERY



県連ソフトボール大会



CM大賞



門松作り



社員交流会



光市クリーン計画



バッジ交換



東部地区球技大会

光ふるさとまつり
光焼きそば販売

新入会員紹介

①氏名②事業所名③事業所PR④自己PR⑤今燃えていること
⑥座右の銘⑦青年部の印象&期待（平成29年4月～平成30年3月）

①高松茉莉亞
②中村印刷株式会社
③名刺、封筒、パンフレット等の基本的な印刷物から、看板、のぼり等のあらゆるデザインのものに対応致します。様々なお客様のご要望にお応えいたします。

コツコツ忍耐強く、何事にも努めます。

不言実行

光市の活性化のための活動の手助けを自分なりにしていきたいです。

青の活動を通じて、いろいろな方と知り合えたらと思います。

坂本 剛司
株式会社タイヤ館光

坂東 克樹
ラウンジ キー

お客様の安心安全のお手伝いをさせて頂いております。お買い得からフレミアムまで当店なら選べます!!

おつちよちよいですが頑張ります。よろしくお願いします。

おつちよちよいですが頑張ります。よろしくお願いします。

魚釣り!! 釣った魚を美味しく料理する!!

精神・到何事が成らざらん

明るく、社交的な性格です。

青年部の活動を通して、いろいろな方と知り合えたらと思います。

青の活動を通じて、いろいろな方と知り合えたらと思います。

坂東 克樹
ラウンジ キー

当フランジは、お酒や軽食を口にしながら、会話を楽しめる社交場をご提供致しているお店です。

明るく、社交的な性格です。

青年部の活動を通して、いろいろな方と知り合えたらと思います。

青の活動を通じて、いろいろな方と知り合えたらと思います。

坂東 克樹
ラウンジ キー

工場向け制御盤の設計・製作、及び関連商品販売。

美味しいお店の新規開拓。特にこの近辺の夜のお店を探しています。

明るく、社交的な性格です。

青の活動を通じて、いろいろな方と知り合えたらと思います。

坂東 克樹
ラウンジ キー

光まつりYEG実行委員長 & H30会員大会実行委員長 宇多 康徳

今年度は光まつり実行委員長と会員大会実行委員長をやらせていただきました。光まつりに関しては恒例行事となっているため、実行委員会や他の青年部会員も経験者が多く、スムーズに行えたと思います。会員大会実行委員会は準備委員会だったのですが、僕の力不足あまり準備が進まなかつた事、6月から1月の入院があったため下関大会に行けなかった事が悔やまれます。次年度はいよいよ会員大会なのでまずは六月まで全力で走り抜けていこうと思います!!



卒会者から贈る言葉

山本 雅子



40歳を目前にして独立・開業…。一般的に言えば遅い独立。そして、青年部への入会。お花に例えれば「臺(とう)が立った」会員でした。短い在籍期間の中で皆様には、何も分からぬ私に優しくしていただき、本当に感謝いたします。また、たくさんの異業種の方々とお会いできることは、私にとって掛け替えの無い財産となりました。自分は卒会しますが、これからも青年部。生涯の財産になると思います。お世話になり、ありがとうございました。

栗原 優



青年部に入会して、11年間在籍させていただきました。自営業の延長のような会社に10年勤め脱サラして、一人親方に任せていきました。社会的な常識に欠けた自分が30代から成長できるきっかけになりました。温かく接していただいた先輩、仲間や会議所の職員の皆様に、たくさんの影響を受けていろんな経験ができ人脈も広がりました。

塩田 一弘
栗原 守



青年部に入会して、1年目は勝手がわからず、何をしていいかもわからず過ごしていましたが、そのうち委員長を任せられ、後には副会長まで携わってきたことが懐かしく感じます。餅つき、コロッケ、焼きそば、ふるさとCM大賞と、多くの事で光市を盛り上げる手助けが出来たと思っています。先導者として活躍されることを期待し挨拶とさせていただきます。がんばれ！心は1つです！！

ともだち 2017光まつり

光まつりYEG実行委員長 & H30会員大会実行委員長 宇多 康徳

今年度は子供が生まれる等の個人的な事情で忙しい予定だったので、委員長を引き受けたのもためらいましたが、結果的に突発的に参加したTYS主催のふるさとCM大賞で最優秀賞を受賞でき、色々ありましたが良かった一年でした。

卒会年度となる来年度も会務担当理事として青年部に関わらせていただきますが、若い方には青年部に入るならやはり委員長は体験してもらいたいです。大変ですが、経営者に必要な全体を俯瞰する能力を多少なりとも身に着けることが出来ます。しんどい思いをする分、他の人が委員長をするときも共感出来、協力してあげようという気になります。

青年部メンバーはほとんど経営者サイドの人間です。無駄なこととは絶対ないので委員長未経験者はどんどん手を挙げていつてもらえたたらと思います。

卒会年度となる来年度も会務担当理事として青年部に関わらせていただきますが、若い方には青年部に入るならやはり委員長は体験してもらいたいです。大変ですが、経営者に必要な全体を俯瞰する能力を多少なりとも身に着けることが出来ます。しんどい思いをする分、他の人が委員長をするときも共感出来、協力してあげようという気になります。

青年部メンバーはほとんど経営者サイドの人間です。無駄なことは絶対ないので委員長未経験者はどんどん手を挙げていつてもらえたたらと思います。

丁野 瞳
地域活性会委員会委員長

原田 久嗣
事業委員会委員長

有澤智貴
親睦交流委員会委員長

藤井淳
会務担当理事

一年を振り返って

あつという間の一年でした。主に光やきそば出店事業を任せいただきました。やきそばも焼いたこともない、ほぼ出店事業に参加したこともない自分にこの役か：と不安に思っておりました。

いながらスタートしたのを思い出します。7月に行つた社員交流会です。

光YEG初の試みとなる『インディアカ大会』を行いました。普段あまり馴染みのない競技であり、皆ルールも分からず中での重な経験をさせていただきました。

たよりない委員長でしたが、一年間ありがとうございました。次年度は副委員長になりますが、委員長の助けになれるよう働きます。



分かつてはいたつもりですが、事業の運営がこんなに大変なのか：と痛感しました。ほぼ委員会メンバーの協力に助けられました。雨で中止になってしまった事業もあり、不完全燃焼な部分もありました。が、青年部だから経験できる貴重な経験をさせていただきました。

たよりない委員長でしたが、一年間ありがとうございました。次年度は副委員長になりますが、委員長の助けになれるよう働きます。

初の委員長職として、いたらみんながと共に汗をかき、大いに盛り上がり、大成功に終える事ができたと実感しております。初の委員長職として、いたらみんながと共に汗をかき、大いに盛り上がり、大成功に終える事ができたと実感しております。



今年度の親睦交流委員長を務めさせて頂きました。西田新体制のもと色々、新しい事にチャレンジした一年でした。昨年同様に「事業への会員主催のふるさとCM大賞で最優秀賞を受賞でき、色々ありました。が良かつた一年でした。

主に光やきそば出店事業を任せいただきました。やきそばも焼いたこともない、ほぼ出店事業に参加したこともない自分にこの役か：と不安に思っておりました。

いながらスタートしたのを思い出します。7月に行つた社員交流会です。

